



吉原

舞鶴市立吉原小学校
学校だより
4月号
令和6年4月8日

HP
2次元コード



教育目標

「夢」に向かい、根気よく努力する子どもの育成

令和6年度のスタートにあたって

校庭の桜も見事に咲き誇り、満開を迎えています。

保護者・地域の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は、本校教育の充実発展のために格別のご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。いよいよ令和6年度のスタートです。本年度も相変わリませず、どうかよろしくお願ひ申し上げます。

さて、本日より、令和6年度が始まりました。お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。4月10日には、入学式を挙行し、新1年生4名を迎え、本年度吉原小学校は、全校児童29名でスタートいたします。保護者の皆様、地域の皆様のお力添えを得ながら、教職員一同、子どもたちの健やかな成長を支え、力を伸ばすべく、全力で教育活動を進めていきたいと思っております。どうかこれまでと同様に、温かいご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

令和6年度 吉原小学校の教育

教育目標

「夢」に向かい、根気よく努力する子どもの育成

めざす児童像

- 自ら学び続ける子
- 人とのつながりを大切にする子
- 心もからだもきたえる子
- ふるさとを愛し誇りに思う子

学校経営テーマ

「児童・教職員がいきいきと活動し、地域に開かれた信頼される小中一貫教育を推進する学校を創造する」
～「自律」と「自立」～



校庭の桜

後になりましたが、私、この度の人事異動で退職されました青木信次校長先生の後任として本校にお世話になることになりました。微力な者ではございますが、保護者や地域の皆様方のご支援をいただき、学校内外を問わず子どもの成長の姿に喜びを共有できるよう教育活動を展開していきたいと決意しております。保護者の皆様、地域の皆様、どうか今年度もなお一層のご支援・ご協力をよろしくお願い申しあげまして、年度始めのご挨拶とさせていただきます。

校長 弓下 伸二
教職員 一同